

**Antrag Nr. 08-O-18-0009**  
**SPD**

---

**Betreff:**

Verlängerung der Schulbuslinie

**Antragstext:**

Der Magistrat wird gebeten die Schulbuslinie von Medenbach zur Fliednerschule in Bierstadt bis nach Erbenheim, Hermann-Ehlers-Schule, zu verlängern.

**Begründung:**

Ein Großteil der Medenbacher Schülerinnen und Schüler, welche derzeit die Hermann-Ehlers-Schule in Erbenheim besuchen, fährt mit der „Ländchesbahn“ nach Erbenheim.

In den letzten Monaten kam es mehrfach vor, dass auf Grund der Überfüllung der eingesetzten Züge oder technischen Defekten die Kinder nicht mitgenommen werden konnten und am Haltepunkt verblieben. Dieser Zustand kann nicht länger hingenommen werden.

Durch die Verlängerung der Schulbuslinie, die von Medenbach aus die Fliednerschule in Bierstadt anfährt, ist es nur ein geringer Mehraufwand, diesen ohnehin fahrenden Bus bis nach Erbenheim zur Hermann-Ehlers-Schule durchfahren zu lassen.

Wiesbaden, 13.02.2008